

Estimado Colaborador de CRS,

Gracias por ir al encuentro de nuestros hermanos más necesitados en nuestra familia global. Nuestro Señor Jesucristo nos prometió estar presente en ellos y al ir a su encuentro, juntos participaremos en la construcción del Reino de Dios. Estamos creando un movimiento para terminar con la pobreza alrededor del mundo. De esa manera, esperamos que toda persona logre su máximo potencial y prospere.

En CRS, creemos que no hay un límite a lo que juntos podamos lograr. Este calendario de movilización te ofrece fechas en las cuales tú y tu comunidad podrán actuar en conjunto para crear un cambio duradero para nuestra familia global.

Utiliza este calendario para planear cómo tú vas a trabajar con tu comunidad y ve a la página del Kit de Comunicaciones y Redes Sociales en crs.org/kit-de-comunicaciones para ver fotos y plantillas de mensaje para apoyar tu esfuerzo. Actualizamos el contenido del kit cada mes para que corresponda a los contenidos específicos del calendario.

Encontrarás más recursos para lograr una mayor incidencia ciudadana, recaudar de fondos y para orar con tu comunidad, visita crs.org/actuar.



Fechas Clave	Acciones
<p>Tiempo de la Creación 1 de septiembre-4 de octubre</p>	<p>Esperanza y acción junto con la Creación. Durante el Tiempo de la Creación, anima a tu comunidad a:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Aprender sobre los impactos del cambio climático en comunidades vulnerables alrededor del mundo con recursos de crs.org/actuar. • Participar en los próximos días de acción para abogar en nombre de los miembros de nuestra familia mundial que enfrentan los desafíos de un clima cambiante. <p>Participa: Pide a tu comunidad que se inscriba en la campaña sobre el cambio climático de CRS y tome su primera acción de defensa enviando CLIMA al 677-68.</p>
<p>Jornada Mundial del Migrante y del Refugiado 29 de septiembre</p>	<p>Día de defensa en redes sociales. El mensaje del Papa Francisco por la Jornada Mundial del Migrante y del Refugiado, “Dios camina con su pueblo”, nos invita a reconocer el rostro de Cristo en nuestros hermanos que han sido forzados a abandonar sus tierras.</p> <p>Los efectos del cambio climático pueden arruinar vidas y medios de subsistencia, a menudo dejando a las personas sin otra opción que abandonar sus hogares en busca de comida y trabajo. El 27 de septiembre, antes de la JMMR, invita a tu comunidad a reconocer el rostro de Cristo en los miembros de nuestra familia global en situación de desplazamiento y a responder tomando medidas enviando ABOGAR al 677-68. Recibirán instrucciones sobre cómo publicar un mensaje predeterminado en redes sociales a sus congresistas.</p> <p>Pasa la voz: Visita el Kit de Comunicaciones y Redes Sociales de CRS en crs.org/kit-de-comunicaciones para obtener los modelos de mensajes y fotos para promover este día de acción.</p>

Reflexiona

“ El [cambio climático] es un problema social global y está íntimamente relacionado con la dignidad de la vida humana”.

–Papa Francisco, *Laudate Deum*

Fechas Clave	Acciones
<p>Fiesta de San Francisco de Asís 4 de octubre</p>	<p>Únete para el Día de enviar correos electrónicos al Congreso. <i>Actividad:</i> En la fiesta de San Francisco de Asís, moviliza a tu comunidad para que levanten sus voces y pidan al Congreso que responda a los impactos del cambio climático en nuestros hermanos en todo el mundo. Los miembros de la comunidad pueden mandar un correo electrónico a sus legisladores en solo unos minutos enviando CLIMA al 677-68.</p> <p>Obtén modelos de mensaje y fotos para promover este evento nacional visitando el Kit de Comunicaciones y Redes Sociales de CRS en crs.org/kit-de-comunicaciones.</p>
<p>Día Mundial de la Alimentación 16 de octubre</p>	<p>Día de acción para acabar con el hambre. En el Día Mundial de la Alimentación, anima a tu comunidad a llevar a cabo dos acciones importantes para ayudar a reducir el hambre y la desnutrición en todo el mundo.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Envía HAMBRE al 677-68 y aboga por legislación que asegure que todas las personas puedan acceder a alimentos nutritivos y prosperar. • Organiza una recaudación de fondos que beneficie los programas de CRS en más de 120 países para responder a las necesidades inmediatas de las familias que experimentan hambre. Encuentra herramientas para iniciar una página de recaudación de fondos en crs.org/actuar/recaudacion.
<p>Sesiones informativas de CRS 6 de noviembre, 9 de abril, 13 de agosto</p>	<p>Comunidades comprometidas con la acción. <i>Cultiva:</i> Invita personalmente a los miembros de tu grupo o parroquia que estén interesados en tomar medidas significativas (como la defensa de causas justas y la recaudación de fondos) durante todo el año para ayudar a los miembros de nuestra familia global que lo necesiten. Invítalos a inscribirse en una sesión informativa de CRS para aprender más sobre las acciones misioneras que realizan las Comunidades de Solidaridad y Clubes de CRS y cómo pueden participar. Visita crs.org/sesion-informativa para inscribirte.</p>



Fechas Clave	Acciones
<p>Taller de Plato de Arroz de CRS 19 de noviembre</p>	<p>Inscríbete en el taller de Plato de Arroz de CRS. <i>Aprende:</i> ¡Plato de Arroz de CRS cumple 50 años! Únete a los colaboradores de CRS en todo Estados Unidos para un taller interactivo en preparación a Plato de Arroz de CRS 2025. Aprende cómo usar los materiales disponibles para que tu comunidad viva una experiencia transformadora de Cuaresma. Este entrenamiento de 60 minutos será en inglés con interpretación simultánea en español. Visita crsplatodearroz.org/taller para inscribirte.</p>
<p>Día de Acción de Gracias 28 de noviembre</p>	<p>Prevenir y acabar con el hambre a nivel local y global. <i>Apoya:</i> Junto a tu comunidad, planifiquen una recaudación de fondos de otoño que ayude a las personas que experimentan inseguridad alimentaria en tu comunidad y alrededor del mundo. Por ejemplo, podrías organizar una colecta de alimentos enlatados para una despensa de alimentos local y donaciones monetarias que beneficien los programas de CRS alrededor del mundo. Usa la plataforma de ofrendas comunitarias en línea de CRS y los recursos para configurar una página de recaudación de fondos en crs.org/actuar/recaudacion.</p>

Invierno 2024/2025

Diciembre-Febrero

Fechas Clave	Acciones
<p>Adviento diciembre</p>	<p>Vive la fraternidad este Adviento.</p> <p>Comparte u organiza un Árbol de la Solidaridad de CRS para ayudar a otros a meditar sobre el nacimiento de Jesús en la pobreza y sobre cómo esto refleja la realidad de muchas familias hoy en día. Cada adorno del árbol incluye artículos que representan bienes y servicios reales proporcionados a las personas a las que CRS sirve en todo el mundo. Visita la página de la Mesa de la Gratitude en la plataforma de ofrendas comunitarias de CRS para obtener herramientas para comenzar: crs.org/donacionadviento.</p> <p>Prepárate: Obtén la nueva guía de oración semanal de la corona de Adviento de CRS que se puede usar individualmente, como familia o como comunidad. Comparte este recurso con tu red pidiéndoles que envíen ADVIENTO al 677-68.</p>
<p>Reflexiona y comprométete a la acción enero</p>	<p>Profundiza tu compromiso en el nuevo año.</p> <p>Ora: Al comenzar un nuevo año y con un nuevo Congreso, reflexiona sobre tu compromiso personal con la construcción de un mundo más pacífico y justo. Pide a tu comunidad que, juntos, profundicen su compromiso a actuar en favor de nuestra familia humana. Invítalos a enviar ACTUAR al 677-68 para unirse a la cadena de oración y construir un mundo mejor en el que todas las personas puedan desarrollar al máximo el potencial que Dios les ha dado.</p>
<p>Día Mundial de la Justicia Social 20 de febrero</p>	<p>Hombro a hombro con nuestra familia global.</p> <p>Moviliza: En el Día Mundial de la Justicia Social, invita a tu comunidad a realizar su primera acción de promoción del nuevo año y en un nuevo Congreso enviando ABOGAR al 677-68.</p> <p>Capacita: Reúnete con personas apasionadas por tener un impacto global e invítalas a aprender sobre las Comunidades de Solidaridad y los Clubes de CRS, donde grupos de personas comprometidas toman medidas regularmente para construir un mundo mejor. Visita crs.org/comunidades para obtener más información.</p>



Foto de Philip Laubner/CRS

Primavera 2025

Marzo-Mayo

Ora

Jesús, Pan de Vida,

Al encontrarnos contigo en la Eucaristía esta Cuaresma, aliméntanos con tu amor, únenos en comunión con nuestros hermanos mostrándonos cómo estamos conectados.

Transforma nuestros corazones para que seamos movidos a compartir el pan para la vida con nuestra familia mundial y trabajar por un mundo en el que todos puedan prosperar. Amén

—Oración de Plato de Arroz de CRS



Fechas Clave	Acciones
<p>Receso de primavera del Congreso Febrero-Abril</p>	<p>Únete en una gran acción conjunta en todo EE. UU. <i>Influye:</i> Alza tu voz, junto con cientos de otros simpatizantes de CRS, y crea conciencia alrededor de temas críticos que afectan a nuestra familia global. Participa o dirige visitas legislativas durante el receso de primavera del Congreso, cuando los congresistas trabajan desde sus estados o distritos de origen. Esta es una gran oportunidad para reunirse con a los nuevos legisladores.</p> <p>Visita crs.org/visitas-legislativas para inscribirte en las capacitaciones y tener acceso a recursos que te ayudarán a ti y a tu comunidad a prepararse.</p>
<p>Miércoles de Ceniza 5 de marzo</p>	<p>Para la Cuaresma por la vida. Comunidades de fe católica como la tuya se han unido durante 50 años para responder al hambre mundial y marcar la diferencia para las familias de todo el mundo. Hoy, cuando el hambre sigue afectando a tantos de nuestros hermanos, nuestras oraciones y limosnas son más importantes que nunca. Únete a nosotros para el 50 aniversario de Plato de Arroz de CRS y ayuda a darle vida a la Cuaresma en tu comunidad. Encuentra herramientas de planificación y recursos de Cuaresma en crsplatodearroz.org.</p> <p>Conéctate: Anima a los miembros de la comunidad a compartir sus intenciones de oración de Cuaresma visitando crsplatodearroz.org/unidos.</p>

Primavera 2025 *cont.*

Marzo-Mayo



Fechas Clave	Acciones
<p>Cuaresma <i>Marzo-Abril</i></p>	<p>Plato de Arroz de CRS. <i>Caminando juntos:</i> Camina con tu comunidad durante toda la Cuaresma para reconocer el rostro de Cristo en los miembros de nuestra familia global que experimentan hambre. Comparte las Historias de Esperanza del 50 aniversario de Plato de Arroz de CRS, recetas y otros materiales de Cuaresma. No olvides configurar la página de donaciones en línea de tu comunidad. Más información en crsplatodearroz.org.</p>
<p>Pascua <i>20 de abril</i></p>	<p>¡Cristo ha resucitado! <i>Alégrate:</i> Guía a tu comunidad para que entregue sus donaciones a Plato de Arroz de CRS y compártele cómo sus ofrendas de Cuaresma tuvieron un impacto global. O pueden enviar sus donaciones a crsplatodearroz.org/dar.</p>
<p>Semana de Acción de CRS <i>Del 18 al 24 de mayo</i></p>	<p>Un planeta, una familia. <i>Enciende:</i> Promueve la Semana de Acción de CRS pidiendo a los miembros de la comunidad que envíen ACTUAR al 677-68 para recibir oportunidades durante toda la semana que les permitirán marcar la diferencia a favor de nuestra familia mundial. Además, anima a tu comunidad a:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Seguir a CRS en las redes sociales y estar atentos a las actualizaciones sobre las maneras de participar. • Visitar crs.org/actuar para obtener más información sobre nuestras campañas y participar.

Reflexiona

“El verdadero enfoque ecológico siempre se convierte en un enfoque social; debe integrar las cuestiones de justicia en los debates sobre el medio ambiente, para escuchar tanto el grito de la tierra como el grito de los pobres”.

–Papa Francisco, *Laudato Si’*

Fechas Clave	Acciones
<p>Junio-Agosto</p>	<p>Materiales para la campaña. Explora: En este momento en que millones de miembros de nuestra familia mundial experimentan niveles de hambre, inseguridad alimentaria y desnutrición que amenazan sus vidas, estamos renovando nuestro compromiso con ellos relanzando nuestra campaña contra el hambre en el otoño de 2025. Visita crs.org/actuar para obtener nuevos recursos y herramientas para que tu comunidad participe activamente en la lucha contra el hambre.</p>
<p>Día de Llamadas al Congreso de CRS 18 de junio</p>	<p>Participa en el Día de Llamadas al Congreso. Levántate: La encíclica del Papa Francisco <i>Laudato Si’</i> celebra este año su décimo aniversario. Invita a tu comunidad a participar en el Día de Llamadas al Congreso para unirse en acción conjunta por nuestro planeta, nuestra familia. Los miembros de la comunidad pueden inscribirse enviando CONGRESO al 677-68. Juntos, en este día de defensa, los católicos y otras personas de buena voluntad en los Estados Unidos llamarán a sus legisladores instándolos a responder a los efectos del cambio climático en nuestros hermanos de todo el mundo. Educa: Organiza un evento y celebra el 10º aniversario de <i>Laudato Si’</i> compartiendo sobre los impactos del cambio climático en las comunidades vulnerables alrededor del mundo.</p>



Foto de Benny Manser/CRS



Fechas Clave	Acciones
<p><i>Junio-Julio</i></p>	<p>Inscríbete y prepárate para las visitas del receso de agosto.</p> <p>Lidera: Organiza un grupo de tu comunidad para participar en las reuniones legislativas durante el receso de agosto, un período importante en el que los miembros del Congreso trabajan desde sus estados o distritos de origen, para abogar en nombre de nuestros hermanos de todo el mundo. Visita crs.org/visitas-legislativas para inscribirte, asistir a capacitaciones y acceder a recursos que te ayudarán a ti y a tu grupo a prepararse.</p>
<p>Receso del Congreso <i>Agosto</i></p>	<p>Renueva el impulso durante el Receso de agosto.</p> <p>Habla: Comparte un testimonio personal con tu comunidad sobre tus experiencias participando en las visitas legislativas del receso de agosto. Inspíralos a aprender más y participar en la defensa!</p> <p>Amplifica: Refuerza las voces de los simpatizantes de CRS que se reúnen con el Congreso durante el mes de agosto. En tus publicaciones en las redes sociales, utiliza los mensajes y demás recursos disponibles en el Kit de Comunicaciones y Redes Sociales de CRS en crs.org/kit-de-comunicaciones.</p>

¡Gracias por marcar la diferencia en favor de nuestros hermanos de todo el mundo! Para registrar las acciones de tu comunidad o para conocer otras formas de cómo colaborar con CRS, visita crs.org/actuar.



Kit de Comunicaciones y Redes Sociales de CRS

Informa a tu comunidad sobre temas humanitarios importantes e inspíralos a tomar medidas por nuestro planeta, nuestra familia humana usando fotos y modelos de mensajes de CRS en boletines, redes sociales u otros recursos de comunicación: crs.org/kit-de-comunicaciones.